

Getsemaní Teatro presenta... INRI VII (LA ÚLTIMA CENA) 17-04-2011

Durante los días 16 y 17 de abril de 2011, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, el grupo de teatro "Getsemaní Teatro" nos ha dejada la edición séptima de INRI.

Como en ediciones anteriores, el recinto estuvo plenamente abarrotado, por lo que numerosos mengibareños no pudieron presenciar la obra al estar todas las plazas ocupadas.

Un nuevo montaje de los últimos días de Cristo en el que el genio e ingenio de Paco Ramón Valenzuela dieron el toque característico que suele poner en cada una de las obras que ha dirigido y una magnífica interpretación por parte de todos los actores y actrices que han hecho posible esta representación.

Desde aquí nuestra mas sincera felicitación a todo el grupo y esperamos que INRI llegue, al menos, a su edición numero cien.

Tal como dije ayer os dejo tambien el vídeo.

FOTOS

VÍDEO